
アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：田中 

会議名 幹事会 
日 時 令和 2年 10月 16日（金） 10：00～12：00 

場 所 吹田市役所高層棟４階 特別会議室 

出席者(敬称略) 幹事：三輪信哉、福井一彦、馬場慶次郎、池渕佐知子、藤田和則 

小田信子、西川由希、東田康司 

事務局：丸谷、廣瀬、田中 

欠席者(敬称略) 馬場多佳子、荒堀尚、水川晶子 

議事次第 １ 報告 

・各部会及び団体及び行政より 

２ フラッグシッププロジェクトより 

  ・すいたクールアースウィークに関わる依頼について 

  ・神崎川河畔プラごみゼロアクションへの協力について（資料２） 

３ アジェンダ２１すいたの細則（案）について（資料３、４） 

４ その他 

  ・SDGｓ冊子の作成について（資料５） 

  ・地球温暖化対策新実行計画へのパブコメについて（資料６）（報告のみ） 

  ・リコーFreeWillについて（アジェンダHPの改修について） 

  ・アジェンダ２１すいた照会パンフレットについて（別紙） 

  ・紙ファイルについて 

配布資料 ● 次第 

● 資料 1    ロビー展示イメージ図 

● 資料 2    神崎川河畔プラごみゼロアクション 

● 資料 3    アジェンダ２１すいた正会員の入退会及び会費に関する細則（案） 

● 資料 4    アジェンダ２１すいた準会員の資格に関する細則(案) 

● 資料５    SDGｓ冊子 

● 資料６    吹田市第２次地球温暖化対策新実行計画案に対する意見 

添付資料：幹事会議事録(令和２年 9月分)  

 

 

 

 

１ 報告  

■エネルギー部会 

 課題を抽出し、コロナ禍の中でどういう活動ができるかを精査している。 

 

■自然部会 

 馬場(多)氏不在。藤田氏より特に聞いていない、と報告有。 



 

 

 

■資源部会 

 市役所本庁舎ロビー展示のパネルについて、当初、給茶スポットのポスター（以

前に作成していたもの）の展示を考えていたが、コロナの影響で控えている店舗が

多く、展示を取りやめにした。 

 別途、資源部会の空いたパネルの枠を考える必要有。（後ほど） 

 

■NPO法人 すいた環境学習協会（SELF）  

 ニュースレターを発行済（幹事会にて配付） 

 「仲間と学ぶ体験講座」の準備中。 

 コロナの影響で、公園の樹木ガイドをできなかったが、再開を検討中。 

 

■大阪学院大学  

 特に報告事項無し。 

 

■大阪ガス  

 荒堀氏不在。 

 

■NPO法人 すいた市民環境会議 

 温暖化適応塾（大阪府主催） 

 １０月１８日（日）１４時００分～ zoomによるオンライン開催 

 すいた市民環境会議が協力する回を開催予定。 

 環境省近畿地方環境事務所の方から適応に対する状況の講演 

写真家 小原玲氏に北極圏の現状等の講演 

の予定で進めている。 

可能であれば、チラシのデータをアジェンダ会員へ情報共有する。 

 

■行政 

 ・「EE電」（電力のグループ購入） 

  第２回 登録受付期間：１０月６日(火)～11月 25日(水)まで受付。 

  実施内容は前回とほぼ同様だが、今回は吹田市と豊中市で協定を結んで実施。 

  より多くの登録者を目指し、再生比率の高い電力の切り替えを促す。 

  １回目の結果…登録者数：約８３０名、実際の切り替え者数：９３名。 

  分析すると、算定結果において安くなる額が年額で５０００円以下の方は、切

り替え者数が格段に少ない。 

  ５０００円以上の方も半数以上が切り替えていなかったので、メリットのある

方にもっと切り替えていただける様な工夫をしていきたい。 

 



２ フラグシッププロジェクトより 

・すいたクールアースウィークに関わる依頼について 

  ・設営・撤収作業の追加参加者 

   設営…水川氏、柏原氏(食ロス) 

   撤収…水川氏 

  ・設営の際の配置は資料１のとおり【事務局より説明】 

 ・資源部会のポスターが無しになったので、代わりに何を展示するか。 

→食ロス月間のポスター(事務局案) 

アジェンダ２１すいた紹介パンフレットを拡大したもの(池渕氏案) 

 

 ・神崎川河畔プラごみゼロアクションへの協力について（資料２） 

  アジェンダ 21すいたと共催のため、アジェンダ 21すいた会員へ協力を仰げ

ないか。 

  →最新版のチラシデータをもらい、メールにて共有する。（事務局） 

 

３ アジェンダ２１すいたの細則（案）について（資料３、4） 

  【資料３に沿って変更点を事務局より説明。】 

  ・第４条の文言を、「過去の在会期間に会費の未納がある場合は、未納分を完納

しなければ再入会できないものとする。」に変更。 

  【資料４に沿って変更点を事務局より説明】 

  ・第３条第２項の文言に、「在学期間終了日、または、」を追加。 

  【結論】 

   問題ないので、今回の細則案を承認することとする。 

 

４ その他 

 ・SDGs冊子の作成について（資料５） 

  ・一般の方は SDGｓについて 169のターゲットまで細かく見ることがないの

で、広報冊子のようなものを作成してはどうか。 

   →17の目標全てを掲載すると、手にとってもらいづらい可能性有。１～17

の項目を１つずつに分けて、興味のあるものを渡すのはどうか。 

   →国連広報センター等でも様々な広報物を発行している。 

   【結論】 

    配布する内容は今後、検討の必要があるが、ターゲットの啓発は行うこと

で承認。 

 

 ・地球温暖化対策新実行計画へのパブコメについて（資料６）（報告のみ） 

  資料６のとおり、アジェンダ 21すいたからのパブコメとして提出済。 

 



 ・リコーFreeWillについて 

  ・HP 改修の単体だけで申請可能か確認したところ、判断基準がわからず、申

請してみないとわからない（事業と紐づけは必要かもしれない）と回答有。 

  ・９月１８日に、業者と福井氏と事務局で打ち合わせを行った。 

   →・HPのトップのデザインの変更であれば１０～１５万円。 

    ・SNSを作って、発信した内容をHPにも載せる作業が１０～１５万円。 

    ・PDFが携帯で見られないという不具合の改修が数万円。 

    ・HP全部改修となると１５０～２００万円。 

  ・ひとつのチームを作って、もう少し議論したほうがいいのでは。 

   →メンバー：池渕氏、藤田氏、事務局 

 

 ・アジェンダ２１すいた紹介パンフレットについて（別紙） 

  【変更点を事務局より説明。】 

  ・アジェンダ２１すいたの組織図の交通部会の下に「※休会中」と記載。 

  ・入会申込書の下から 2個目 

   「会費」→「希望する入会区分」に変更。 

   準会員希望の方には一般か学生かどちらかに丸をつける形に変更。 

  ・入会申込書の一番下「興味のある環境問題」 

   「マイクロプラスチック」→「その他」に変更。 

  【意見】 

 ・組織図の緑に白字が見にくい。 

  ・組織図の「市民、市民団体、NPO、NGO、事業者、行政」に「大学」も追加。 

 

 ・紙ファイルについて 

  ・大昌印刷販売株式会社より、イベント等でアジェンダ用に紙ファイル作って

みてはどうかと営業有。 

   →回覧したが、何かご意見あれば賜りたい。 

  ・少し透けてた方が開けなくても中身が分かっていいのでは。 

  ・リサイクルマークを付けてもいいのでは。 

  【結論】 

   現時点ではアジェンダ 21すいたとしては活用しない。 

 

 令和 2年１１月６日（金）1４：３0～1６：３0 （予定） 

 


